

Fecha: 27-06-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica Noticia general

Título: Centro de Salud Ambiental inició encuentros con usuarios

Pág.: 4 Cm2: 123,8 VPE: \$ 201.410 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida



REUNIONES AMPLIADAS SE REALIZAN EN JUNTAS DE VECINOS.

Centro de Salud Ambiental inició encuentros con usuarios

Enrico Roncone, coordinador del Centro de Salud Ambiental (CSA) del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), informó que iniciaron reuniones ampliadas en sedes de juntas de vecinos para informar sobre la cartera de prestaciones y el modo de acceder a ellas del programa de salud de la Ley 20.590 que establece un programa de intervención en zonas con presencia de polimetales en la comuna de Arica.

Roncone explicó que las dirigentes de las juntas de vecinos de las zonas afectadas mantienen mesas de trabajo con la SEREMI de Medio Ambiente y con la SEREMI de Salud, pero que el CSA también tiene una instancia propia. En esta última mesa, acotó, se tomó el acuerdo de sumar a todas las vecinas y vecinos

de los distintos sectores. De este modo, el primer ampliado tuvo lugar, el lunes 24, en la sede de la junta vecinal San Valentín, a donde fueron convocados residentes de esa organización y de las juntas vecinales Santiago Arata, Puerta Norte, Alberto Hurtado y Los Artesanos, con una asistencia de 72 personas. El coordinador anunció que, durante este año, se realizarán dos más de estas actividades. La idea, manifestó, es seguir informando sobre las atenciones y el funcionamiento del establecimiento, como también sobre los recursos humanos disponibles, las estadísticas de producción asistencial, las compras de servicios y temas domésticos como no perder las horas agendadas.